



FRANCIA Los niños irán a la escuela desde los tres años **P27**

CIENCIA Los Everest ocultos en el centro de la Tierra **P31**

EL VIAJERO Saint Louis, entre el Sáhara y el Atlántico

Sánchez activa la maquinaria electoral del PSOE

El presidente del Gobierno comunicará hoy su decisión sobre las elecciones generales

A. DÍEZ / J. MARCOS, **Madrid**
El presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, llamará a la máxima movilización posible

Consuelo Ordóñez a Casado: "No use a las víctimas"

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
La presidenta del Colectivo Vasco de Víctimas del Terrorismo, Consuelo Ordóñez, ha pedido al presidente del PP, Pablo Casado, que "deje de utilizar a las víctimas del terrorismo para hacer campaña". La hermana del concejal popular Gregorio Ordóñez, asesinado por ETA en 1995, reprocha por carta a Casado que banalice el terrorismo al compararlo con el independentismo catalán. **PÁGINA 16**

de su partido con vistas a las próximas elecciones generales. El desafío de los socialistas no es solo ganar los comicios, sino lograr una mayoría que pueda gobernar. Las recientes elecciones en Andalucía han demostrado que la victoria puede resultar infructuosa ante una eventual alianza de PP, Ciudadanos y Vox. Sánchez lanzará la carrera electoral hoy mismo en un Consejo de Ministros extraordinario a las nueve de la mañana en el que previsiblemente fijará la fecha de las legislativas. La estrategia empezará a discutirse en la ejecutiva del lunes y el debate seguirá el martes en una reunión con los aparatos regionales.

La fecha más probable para la celebración de las elecciones generales sigue siendo la del 28 de abril. Los barones regionales del partido y los alcaldes socialistas son firmes partidarios de esa fecha y rechazan la posibilidad de celebrar un *superdomingo* que, según ellos, desnaturalizaría los comicios locales. **PÁGINAS 14 Y 15**



AFP

El Rey alaba a los migrantes marroquíes

El Rey, de visita en Marruecos, ensalzó ayer en Rabat la contribución de los inmigrantes del país magrebí al desarrollo de España. El ministro de Exteriores, Josep Borrell, también se refirió al fenómeno migratorio y criticó a quienes lo usan para generar miedo. En la foto, Felipe VI y la reina Letizia llegan al mausoleo de Mohamed V y Hassan II. **PÁGINA 23**



Junqueras rechaza el delito de rebelión: "Nunca avalamos la violencia"

El exvicepresidente catalán se defiende con un discurso político

P. ORDAZ / R. RINCÓN, **Madrid**
El exvicepresidente catalán, Oriol Junqueras, el encausado de mayor rango en el juicio del *procés*, rechazó ayer contestar al fiscal y a las acusaciones. Su defensa consistió en un alegato político. "Se me acusa por mis ideas", dijo. Junqueras trató también de rebatir el delito de rebelión, del que está acusado, asegurando que no hubo violencia. **PÁGINAS 18 A 22**

Interior destina 22 policías más a investigar el 'caso Villarejo'

ÓSCAR L. FONSECA, **Madrid**
El Ministerio de Interior ha destinado 22 policías más a reforzar la plantilla de la Unidad de Asuntos Internos, que se encarga, entre otros temas, de investigar la trama policial encabezada por el comisario jubilado José Manuel Villarejo, en la cárcel desde 2017. La causa de este refuerzo es la complejidad de los casos en los que está implicado Villarejo. **PÁGINA 24**

JUEGA EUROMILLONES HOY BOTE 164 MILLONES €

EUROMILLONES

Rusia y EE UU reviven la Guerra Fría en sendos foros sobre Oriente Próximo

J. C. SANZ / M. R. SAHUQUILLO
Jerusalén / Sochi

Dos cumbres paralelas convocadas por EE UU y Rusia reavivaron ayer su enfrentamiento en el tablero de Oriente Próximo. En Varsovia, Washington reunió a más de 60 países para tratar la supuesta amenaza que supone Irán. En Sochi (Rusia), Vladimir Putin intentó imponer el guion de la posguerra en Siria a Teherán y a Turquía. **PÁGINAS 2 Y 3**

